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第1530回平成27年

蒻テ年イ列
於：

さて、7月1日から会長として、今日まで私なりに会

長として一生懸命頑張ってきましたが、会員の皆様方の

お支えがあったからだと、この場をお借り致しまして御

礼申し上げます。ありがとうございました。又、力不足

行き届かない点も多々あったかと存じますが、ロータリ

ーの友情でお許しを願います。残り半年、一生懸命取り

組んで参ります。どうぞご指導ご鞭燵の程、よろしく

お願い申し上げます。

一昨年春、約1か月復興支援ボランティアにいった

陸前高田市、ここの陸前高田RCの創立60周年記念式

典に、今年の6月会長エレクトとして行ってまいりま

した。その時、あの奇跡の高田松原一本松の前方の海

で、見事に牡蛎の蒸殖場が復興し、養殖された牡蛎が全

国に出荷されて行くのを目にし、又、祝賀パーティーで

も牡蛎を鉄板焼きにしてふるまって頂きました。

この牡蛎の美味しさに感動し、今日の懇親会でも是非皆

に召し上がって頂きたいと陸前高田RCの佐々木松男

会長（千種RCの創立30周年記念式典に幹事としてご

出席頂きました）と約束をしてきましたが、諸事情もあ

り残念ですが、今回牡蛎はおだしできませんでした。

ちなみに東京、築地では相当いい値が付いたそうです

1月6日（火）

一一
＝

松楓閣18：00

先週の例会

第1529回平成26年12月16日 （火）雨

．盲篁濤霧雪雷._篝塞
◆奉仕の理想

◆ビジター数 （昼間）

◆出席報告

会員41 （ 38 ）名

出席率 86． 84％

前々回 12／2 （修正出席率）

17名

出席33名

97． 22％
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会場運営委員

伊藤君より
小林幹事報告

1）本日が上半期最終例会になります。次回は1月6日

新年祝賀例会､午後6時より松楓閣にて開催致します。

昼間の例会はございません。お間違いなきようお願い
致します。

＜懇親会＞
親睦委員松岡君・福井君へ|加藤会長挨拶’ ■

皆さん今晩は、雨も降り大変寒い

夜になっております。

ご承知の事と存じますが、今日の

例会の後には、恒例となっており

ます年末会員家族懇親会がござ

います。どうぞお楽しみいただき
たく存じます。

会長宗一華|『回'一タリーを楽し患うI 燕噺磯蝿3級を極用しております｡



◆太田親睦委員長歓迎挨拶

皆様今晩は1 1

本日は年末の大変お忙しいと

ころ、年末会員家族懇親に愛

するご夫人、ご家族、そして

初お披露目のベビーから、可

愛い紳士淑女の皆様に多数ご
出席賜りまして心より歓迎致

しますとともに、親睦委員会

I ､鱗更~ ｄ

ｌ

I
「

を代表しまして心より御礼申し上げます。

本年は、加藤会長の想いを頂きまして、ある年代の方

には懐かしく、またある年代の方には新鮮なビッグなゲ

ストによりますディナーショーを用意しております。

どうぞお楽しみください。

可愛い紳士淑女の皆様､今年もサンタクロースがどこか

らともなくやって来ますので楽しみにしていて下さい。

では、ここで本日のゲスト米山奨学生のドルゴル・

デルゲルマーさんと、新会員の（株）名古屋三越星ヶ

丘店店長松浦宏紀君のご紹介をさせて頂きます。

本日はようこそお越し下さいました、ごゆっくりお楽し

みください。ありがとうございます。

会長ご夫妻より花束を

◆乾杯

鯛
直前会長萩原さんより

乾杯発声

米山奨学生ドルゴルデルゲルマーさんを囲んで

jサンダケローズ登場j
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◆歳末助け合い募金
~

くご紹介＞

三重県松阪市ご出身。

1973年に「コーヒーショップで」歌手デビューされ、そ

の年の日本レコード大賞新人賞を受賞。2枚目のシング

ル「水色の手紙」も大ヒット、代表作となりました。

翌年の紅白歌合戦に初出場し、アイドル歌手としてご活

躍。また、映画やテレビドラマなどで、女優としても活
躍し、その魅力を存分に発揮していらっしゃいます。

吉田玄社会奉仕委員長より
蕪

零
歳末募金

200,000円の発表

ご協力ありがとうございました



蕊
くご報告＞

12月16日の年末会員家族懇親会にて皆様よりご寄付

頂きました“歳末募金”200,000円を、中日新聞社会事
業団へ吉田玄社会奉仕委員長より届けられました

お楽しみ抽選会

親睦委員長賞の松阪肉！
松岡君ファミリーに

幹事員
ダイソンHOT&C○○L!

鈴木（聖）君ファミリーに

季 察へ 雲
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会長賞1

最新☆LEDカドー空気清浄器十商品券は

堀江君ファミリーに！

(12月23日付 中日新聞）

~~~~ 色白●色色合色

＜1月例会のご案内＞

J月 6日（火）＝>例会変更18:OO松楓閨

新年例会
ゲスト：米山奨学生ドルゴルデルゲルマ－さん

おめでとうございます，

綱
今回もたくさんの方から賞品のご寄付を
頂きました。ありがとうございました。

1月13日（火) 12:30名古屋東急ホテル

4階雅の間

講演 ： “近時における環境訴訟について”

野呂法律事務所弁護士家田大輔様◆渡邊副会長閉会挨拶

1月20B(火)12:SO名古屋東急ホテル

3階錦の間

友愛の曰
く例会後理事役員会3階梅の間＞

皆様お楽しみ頂けましたで

しょうか？

本日はありがとうございました

1月27日（火）今例会変更17:30城山八幡宮

節分例会
ゲスト：米山奨学生ドルゴルデルゲルマーさん

j手に手つないで」
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楽しい家族会も無事終了致しました
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国際ロータリー第2760地区ガバナー近藤雄亮

被災高校生支援委員会委員長本田満

被災高校生支援委員会

14-15年度「心の交流事業」について

本年度の被災高校生支援委員会14-15年度「心の交流

事業」についてお知らせします。

秋頃､2520地区の支援クラブを通じ､奨学生(家族含む）
に写真とお手紙を送っていただくよう依頼致しました。

その後､続々とお返事(写真やはがき)が返ってきました。
届いた写真を入れ､プレゼントとして桜花学園インター
アクトクラブの女子高生がアルバムを制作してくれま

した。2520地区奨学生33名に、各会長からの励ましの

お葉書､ガバナーからのメッセージ及び完成したアルバ
ムを同封し、送付いたしました。

奨学生(家族含む)からの写真や手紙、アルバムの写しを

ご参考までに､各クラブ会長様にご送付いたしますので

ご査収ください。

正月のプレセントとして間に合うよう送付しましたが、

奨学生の皆さんに喜んでいたけることを期待していま

す。また各クラブの皆様には、現地の高校生が元気に生

活を送っているところが理解いただければ幸いです。

今後とも当委員会活動にご理解ご協力をいただきます
ようお願い申し上げます。

萩原喜代子

メリークリスマス1 1

皆様こよい楽しいひとときでありますように1

林 永芳

ちょっと早いですがメリークリスマス

加藤重雄

本年もまた大勢でやってまいりました

小林英毅

本日は上半期最後の集まりです

あく静江さんのデイナーショーおおいに楽し

みましょう

宮尾紘司

親睦委員会の皆様、今日は御世話になります。

息子夫婦が孫と一緒に参加します。

息子は30年ぶりの出席です｡その時のエンター
テイメントはマギー司郎だったそうです

鍋野可幸

今夜は孫娘をつれて参りました

JTBに努めて居りますが、そろそろ婚活と考えて

おります。宜しくお願い申し上げます

尾関武弘

親睦委員会の皆様設営ありがとうございます

足立一郎 福井浩道 堀江宏輝

伊藤健文 樫尾富二 小山雅弘

牧野登志子 松岡多加倫 松浦宏紀

三好 親 西川豊長 大口弘和

太田和孝 大谷 恩 佐野 寛

笹野義春 鈴木理之 鈴木聖三

竹内眞三 谷口 優 碓氷美佳

和田正敏 渡邊源市 吉田 玄

本日今年最後の例会です

会員家族懇親会おおいに楽しみましょう！

■奨学生からのお便り

佐藤好子さん（当クラブ支援）

－． ，瓦

日
甦』

Ｆ

Ｌ

亀鯉陸

~~‘ 一一‐－－守軍一

巻篭
＜近況報告＞

こんにちは佐藤好子です。

いつも私達のことを考えた企画をしていただきあ

りがとうございます。私は今もバレーを頑張って

います。 1年半は早いものであり、みなさんのお

かげで色々な経験をすることが出来ました。残り

1年半もみなさんの協力が鐘要です。私もその分

卒業まで自分の進路に向けて頑張ります。

ありがとうございます。

恰計139， 000円’
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次回例会 ： 平成27年1月 13日 （火） 4階雅の間
講演： 弁護士家田大輔様 “近時における環境訴訟について”

ニコボックズ


